



Andalucía



MÁS + UGT

Boletín semanal de noticias de UGT Andalucía

21 DE MAYO DE 2022



CARMEN CASTILLA REELEGIDA SECRETARIA GENERAL DE UGT ANDALUCÍA CON EL 86,8% DE LOS VOTOS DEL CONGRESO

El 12º Congreso de UGT Andalucía ha concluido este miércoles 12 de mayo con la reelección de Carmen Castilla como secretaria general, que revalida su mandato al frente del Sindicato. La candidatura de Carmen Castilla, única presentada, recibió el apoyo del 86,8% de los delegados y delegadas asistentes al Congreso.

El acto de clausura de este 12º Congreso concluyó con las intervenciones de la Ministra de Hacienda, María Jesús Montero, el secretario general de UGT, Pepe Álvarez y de la recién proclamada secretaria general de UGT Andalucía, Carmen Castilla.

La Ministra señaló que “es un honor estar en este congreso porque la labor de UGT es encomiable en la defensa de la clase trabajadora. Desde el Gobierno estamos comprometidos con lo que menos tienen y en contra de los populismos. El ejemplo del diálogo social, la necesidad de buscar respuestas, ha brillado con luz propia con la pandemia”.

“Tenemos que hacer que los jóvenes superen la precariedad laboral. La digitalización no puede ser la excusa para precarizar el mercado laboral. La historia de la lucha obrera no se entendería sin organizaciones como las nuestras, que nos han hecho adaptarnos a los tiempos y dar respuesta a lo que se nos exige. Gracias a UGT por los

ERTEs, por los alquileres, por el IMV promovidas e inspiradas por este Sindicato. Hay que hacer un nuevo Estatuto de los Trabajadores”, señaló María Jesús Montero.

“Carmen Castilla ha conseguido que nunca la UGT tenga que agachar la cabeza, es un defensora a ultranza de los derechos de los trabajadores, una mujer de convicciones y fuerte, que no agacha la cabeza y ha llevado las riendas de esta organización de forma extraordinaria”, ha dicho la Ministra.



Álvarez, por su parte, manifestó en su intervención que “es un orgullo ser dirigente de UGT, compartir el mandato con el de Carmen Castilla ha sido un honor, ella se ha ido reinventando asumiendo responsabilidades de una comunidad con tanta población, aportando frescura”.

PEPE ÁLVAREZ, REELEGIDO SECRETARIO GENERAL DE UGT CON EL 86% DE LOS VOTOS



El #43CongresoUGT ha renovado sus órganos confederales y ha procedido a elegir a los integrantes de la Comisión Ejecutiva Confederal, la Comisión de Garantías, de la Comisión de Control Económico y de la Comisión de Seguimiento y Evaluación del Código Ético. El Secretario General de UGT, Pepe Álvarez, ha reclamado “un gran Pacto de Estado, que dure varias legislaturas gobierne quien gobierno, que asegure el futuro de nuestro país. Es imprescindible abordar un cambio de modelo productivo que apueste por la investigación, el desarrollo, la industria y la energía. Ahora es la gran oportunidad de hacerlo”.

Pepe Álvarez ha realizado estas declaraciones durante su intervención en la clausura del 43 Congreso Confederal de UGT, celebrado desde el 18 de mayo en Valencia, donde ha agradecido al Gobierno “que en tan poco tiempo haya hecho un plan de recuperación como el que ha impulsado. Es una hoja de ruta que se tiene que convertir en un gran Pacto de Estado que lleve a nuestro país por el camino del progreso y la prosperidad”. “Sería una pena que por razones políticas esta oportunidad se vaya al traste”, ha señalado. “Las fuerzas políticas y sociales debemos ser capaces de construir un gran pacto que aborde los déficits de nuestro país.

[Lee aquí la noticia completa](#)

UGT ANDALUCÍA APUESTA POR UN FUTURO IGUALITARIO PARA LAS PERSONAS LGTBI

Desde el año 2005 se celebra el 17 de mayo el Día Internacional contra la Homofobia, Transfobia y Bifobia (LGTBIfobia), para conmemorar la eliminación de la homosexualidad del listado de enfermedades mentales por parte de la Asamblea General de la Organización Mundial de la Salud (OMS) el 17 de mayo de 1990.

UGT Andalucía reclama a las administraciones públicas la implementación de medidas de Igualdad para las personas LGTBI y en contra de la LGTBIfobia, que con los discursos políticos radicales existentes sigue en aumento.

Hay que frenar este incremento de la violencia hacia las personas LGTBI



[Lee aquí la noticia completa](#)

UGT CON EL PERSONAL DE LA SANIDAD ANDALUZA QUE CONTINÚA PROTESTANDO EN LA CALLE PARA QUE LE PAGUEN LO QUE LES CORRESPONDE



El día 18 de mayo se han celebrado concentraciones en todas las provincias andaluzas, para reivindicar la parte del Complemento de Rendimiento Profesional que todavía el SAS debe, desde 2019, a los profesionales.

Por increíble que parezca los más de 115 mil trabajadores/as del SAS tienen que salir un día más a protestar a las puertas de sus centros sanitarios contra la incongruencia de una Consejería de Salud que sigue sin dar ninguna respuesta ante la falta de pago del Complemento de Rendimiento

Profesional (CRP) de 2019 que todavía falta por abonar. Es absolutamente lamentable que todo un Gobierno de la Junta de Andalucía, representado por su Presidente tan solo sea capaz de decir "hablaré con la Consejería de Hacienda para ver qué podemos hacer". ¿Eso es lo único que se le ocurre ante el robo que están sufriendo aquellos a los que aparentemente él quiere homenajear cuando va descubriendo monumentos por todas las provincias? ¿De verdad que no puede hacer nada más? ¿Tan difícil es cumplir lo que las normas dictan y con lo que ellos alardearon para hacer ver que éramos bien tratados?. Para UGT Servicios Públicos Andalucía es deleznable que tengamos que estar reivindicando lo que corresponde, por ley, a los profesionales del SAS. [Más info](#)

UGT VE IMPORTANTE LA VÍA DE NEGOCIACIÓN ABIERTA CON AIRBUS DONDE PEDIRÁ EL MANTENER EL EMPLEO EN LA BAHÍA

El secretario general de UGT-FICA Cádiz, Antonio Montoro, ha afirmado que se abre una vía de negociación, lo cual es "importante", además de valorarlo positivamente para dar salida a este conflicto que lleva varios meses, como es el posible cierre de la planta de Airbus en Puerto Real (Cádiz).

Nos abre una vía de negociación que no podemos perder", ha señalado y ha indicado que se enfoca a tres puntos importantes, como son el convenio colectivo, carga de trabajo, ERTE y todo lo que esto conlleva en tema productivo para mantener todos los puestos de trabajo en la Bahía.



Así, los sindicatos han suspendido, "que no anulado", las movilizaciones y huelgas previstas "y a partir del martes veremos qué se desarrolla en este acuerdo". UGT, según ha señalado, que "tiene claro" que lo que quieres es "el mantenimiento de todos los puestos de trabajo, incluido la industria auxiliar".

[Más info](#)

UGT LAMENTA EL ACCIDENTE MORTAL DE MARCHENA Y RECLAMA EL "CUMPLIMIENTO" DE LA LEY DE PREVENCIÓN DE RIESGOS



UGT ha lamentado la muerte del joven trabajador de 28 años de edad fallecido este jueves en Marchena (Sevilla) al caer sobre él materiales de hierro y un aparato mientras desempeñaba sus funciones en el polígono El Jardal, tratándose del segundo accidente laboral mortal en tan solo 15 días en la provincia, que suma ocho víctimas mortales en los tajos desde que comenzase 2021.

El trabajador fallecido, vecino de La Puebla de Cazalla, prestaba servicio para una empresa de su propia familia dedicada al mecanizado. Lamentando esta nueva muerte en el trabajo, UGT ha reclamado el "cumplimiento" efectivo de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales y que las administraciones "vigilen" la aplicación de dicha normativa, pues las muertes en el tajo no son una mera "estadística".

[Más info](#)



¿HAS SOLICITADO EL INGRESO MÍNIMO VITAL
(IMV)
Y AÚN NO TIENES RESPUESTA O NO LO HAS COBRADO?

UGT te AYUDA

CONTACTA con nosotros

Pincha aquí para
rellenar el formulario



AFÍLIATE A UGT

pulsando aquí
y rellenando la ficha de pre-afiliación



SÍGUENOS EN REDES PARA ESTAR AL DÍA DE TODA LA ACTUALIDAD SINDICAL



comunicacion@andalucia.ugt.org